

Ponle morritos a la Esclerosis Múltiple con #KissGoodbyeToMS

Las Redes Sociales vuelven a tomar la palabra en una campaña social, esta vez por la **Esclerosis Múltiple**. Con el hashtag [#KissGoodbyeToMS](#) la Federación Internacional de Esclerosis Múltiple (MSIF) invita en Australia, Nueva Zelanda, EEUU, Irlanda, Francia, Dinamarca y Suecia, a compartir en fotografías o vídeos un 'beso de despedida' a la Esclerosis Múltiple, organizar una cena solidaria o proponer un 'día de labios rojos' en la oficina. Está previsto que España y otros países se adhieran el próximo año pero ¿por qué no empezar ya a lanzar besos?

[No es la primera vez que 'nos mojamos' por una buena causa](#). En agosto de 2014 hasta el mismísimo Bill Gates se tiró un cubo de agua fría por la Esclerosis Lateral Amiotrófica con el hashtag #IceBucketChallenge. Cada octubre, el cáncer de mama abre las puertas del cyberspacio con alguna iniciativa y consigue, por ejemplo, que miles de personas coloquen el lazo rosa en su foto de perfil. El poder de Internet ha conseguido incluso que un niño con Leucemia se sienta héroe por un día, gracias a la Fundación Make a Wish, y que todo el mundo conociera su historia. El objetivo no es otro que dar visibilidad a estas enfermedades y recaudar fondos para su investigación y mejorar la calidad de vida de sus pacientes, así como encontrar una solución definitiva a las que no la tengan.

Para participar en esta iniciativa solo tienes que lanzar tu 'beso de despedida' a la Esclerosis Múltiple con el hashtag KissGoodbyeToMS hasta el 14 de febrero y nominar a otras tres personas para que hagan lo mismo. Con este pequeño gesto daremos visibilidad a una enfermedad que afecta a 47.000 personas en España, 600.000 en Europa, y a más de 2.500.000 en todo el mundo. Pese al número de personas afectadas, el desconocimiento entre la población es desolador. Muchas creen que es infecciosa, hereditaria o mortal, pero la realidad dista mucho de estas afirmaciones. Ni se contagia ni se transmite, tampoco mata, pero es una patología caprichosa que puede variar mucho de una persona a otra, y puede llegar a ser muy invalidante, de ahí la necesidad de fomentar la investigación.

La Esclerosis Múltiple es una enfermedad crónica del Sistema Nervioso Central. Está presente en todo el mundo y es una de las enfermedades neurológicas más comunes entre la población de 20 a 40 años, es decir, cuando están iniciando sus proyectos vitales. Puede producir síntomas como fatiga, falta de equilibrio, dolor, alteraciones visuales y cognitivas, dificultades del habla, temblor, etc. Hasta ahora, no se conoce su causa ni su cura.

En nuestro país, Esclerosis Múltiple España puso en marcha en mayo de 2013 el Proyecto M1, la primera iniciativa de recaudación de fondos destinados íntegramente para la investigación de la enfermedad. El Plan está vinculado a la Alianza Internacional de Esclerosis Múltiple Progresiva, formada por numerosas organizaciones de personas con EM internacionales, y desde entonces ha recaudado más de 100.000€.

Fuente: <http://prnoticias.com/>